

## Ramírez exhorta a Almagro a separarse de su cargo

Autor Administrator

Thursday, 16 de June de 2016

Modificado el Wednesday, 15 de June de 2016

Además nega que la oposición venezolana "tenga la entrada ante la OEA que dice tener"

¿No? Luis Almagro tiene una posición ilegal, incorrecta y que va más allá de sus facultades dentro de la OEA, asegura el embajador de Venezuela ante la Organización de Naciones Unidas (ONU), Rafael Ramírez durante una entrevista en el programa "En tres y dos".

"El señor Almagro debería renunciar porque ha incumplido lo que son los mandatos de ese organismo multilateral, es como si el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon decidiera invadir o agredir Siria o cualquier otro país", expresó Ramírez.

Además nega que la oposición venezolana "tenga la entrada ante la OEA que dice tener".

"A veces hemos visto que viene uno de estos generales que traicionaron a Chávez, se ponen en la acera del frente a las Naciones Unidas, se toman una selfie y dicen que fueron a las Naciones Unidas, ese no es así, eso es totalmente falso (¡!) no crean por Venezuela que esta gente tiene la entrada que dice tener".

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/noticias/politica/ramirez-exhorto-almagro-separarse-cargo/>